

Die Jahreshauptversammlung am 10.02.2017 war mit 69 wahlberechtigten Mitgliedern und 12 Gästen sehr gut besucht.

Es wurden wieder die Erfolge unserer Vereinsmitglieder hervorgehoben, die sehr viele 1. bis 3. Plätze und viele Platzierungen erritten.

Die Voltigierer waren im Jahr 2016 auch sehr erfolgreich.

Drei Mitglieder wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt.  
Das waren Dörthe Lührs, Angelika Elfers und Johann Soller.  
Die Ehrenmitglieder erhielten eine Urkunde und einen Blumenstrauß.

Außerdem stand die Versammlung unter dem Motto Generationenwechsel.  
Waltraut hat nach zehn Jahren ihr Amt als erste Vorsitzende an Christine Loerke abgegeben.

Sie wurde durch die Versammlung einstimmig gewählt.  
Für Christine, die bisher das Amt als zweite Vorsitzende innehatte, wählten die Mitglieder einstimmig Wilken Fruchtenicht als ihren Nachfolger.

Klaus Elbe hat das Amt des Hallenwartes, ebenfalls nach einer langen Amtszeit von 10 Jahren, an Christine Ternick abgegeben.  
Sie wurde einstimmig gewählt.

Die zurückgetretenen Mitglieder wurden für die jahrelange ehrenamtliche Tätigkeit für den Verein mit Abschiedsreden bedacht und erhielten einen Blumenstrauß.